



南中だより



令和7年8月11日 校長 碓井 浩枝 夏休み号

1学期後半から夏休み前半、市総体、県央大会、県大会とめまぐるしい約1ヶ月を過ごしました。各部活熱戦が繰り広げられ、熱い、暑い夏を過ごしました。少々時期を逸してしまいましたが、市総体が終わった時の各部長のコメント『部活動総体に向けて』を載せます。

陸上部 成田 姫奈 部長

私たち陸上競技部は、8月5日の市総体で総合2位を目指しています。残り2週間と少ししかありませんが、この目標を達成するために、また、1人でも多くの部員が県大会に出場できるように、全員で協力して練習をがんばっていきたいと思います。

男子バスケットボール部 福田 壮語 部長

男バスでは、関東大会出場をめざして日々努力しています。市大会は、無事優勝することができました。今は来週に控えている県央大会に向けてがんばっています。

女子バスケットボール部 木村 みなも キャプテン

女子バスケットボール部は、最後の大会を終え、最後まで努力を惜しまず、がんばることができました。結果は悔しい結果となってしまいましたが、仲間と共に戦い抜き、3年間の頑張りを盛大に発揮することができました。辛いこともありましたが、ともに戦ってくれた仲間や支えてくださった先生方に心から感謝しています。ここで学んだことを最上級生として学校行事で生かしていきます。

ソフトテニス部 大塚 心 部長

私たちソフトテニス部は総体に向けて毎日の練習を大切に、仲間と共に努力を積み重ねてきました。これまで支えてくれた先生方や家族、そして一緒にがんばってきた部員たちへの感謝の気持ちを胸に私たちは最後の大会に挑みます。総体は、私たちにとって集大成の場です。チーム全員の心を一つにして、コードの中で全力を尽くし、笑顔で終われる大会にしたいと思います。2年連続関東めざしてがんばります。

サッカー部 常野 叶夢 部長

私たちは、市内大会で全勝優勝するという一つの目標を達成することができました。次は、県央大会で優勝するという目標を達成できるように一戦一戦を大切に戦っていこうと思います。応援よろしくお願ひします。

野球部

鈴木 綺阜 部長

自分たち野球部の3年生は11人いて、そのうち8人が中学校から野球を始めた人でした。最初はみんな野球がヘタすぎてキャッチボールですらまともにできませんでした。だけどそこから努力を重ねて、今になってやっとまともな野球ができるようになりました。

バレーボール部

伊藤 凜花 部長

3年生11人、2年生12人、1年生16人で1、2年生、顧問の先生、コーチに支えてもらいながらここまでがんばることができました。残り少ない練習を大切にして、応援してくれる人たちの期待に応えられるように、一つ一つプレーに集中し、最後まで善良を尽くし、チーム一丸となって戦い抜きたいと思います。

吹奏楽部

照井 優梨亜 部長、八代 紗和 部長

私たち吹奏楽部はコンクールでよい成績をおさめられるよう、日々練習に取り組んでいます。1年生の部員にサポートしてもらいながら、パート練習や合奏を行っています。去年度よりも良い結果が出せるよう、がんばります。

家庭科部

山下 莉渚 部長

家庭科部では1学期調理実習を行いました。部員ほぼ全員が参加を、6つのグループに別れてピザとアイスを作りました。みんなが効率よくテキパキと活動し、とても楽しい時間を過ごすことができました。2学期からもみんな楽しく活動することができればいいなと思います。

美術部

加藤 美裕 部長

美術部の1学期の活動では、さまざまなことに取り組みました。まず木を使って指輪を制作して、自分だけのオリジナルデザインを考えました。他にも自由に絵を描くことで日々表現力が成長していき、とても有意義な時間を過ごすことができました。これからも作品を制作していきたいです。